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Compétitions
• Groupe très actif / 4 clubs (Cyrnea, CPLP, Aquatic Grand Champs, UJSM) 

→ nombre de compétiteurs en augmentation

• Podiums nationaux

• Pas de podium international mais de bons classements



Formation
• Toujours un manque de cadres dans le Rhône, en particulier MeF2 → pas d’autonomie 

pour organiser les formations de cadres  → demande à la CNA pour organiser un  MeF1 sur le 69

• RIFAA interclub grâce à R Desmettre, I Jomard, L Girard et mairie de La Mulatière (prêt de la piscine)

• Stage statique en fin d’année (sous réserve d’avoir une piscine)

• Formation JFA1 et escort anti dopage le 17 décembre (sous réserve de piscine répondant favorablement)



Perspectives


